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令和６年度１回高尾山応援基金運営協議会議事録 

 

令和６年１２月９日(月)  

午後３時開会 

高尾 599 ミュージアム 

 

１．開会 

定足数は委員定数２０名中１３名の参加、定足数に達しており、会議は有効に成立。 

会長あいさつ 

異動等により、委員交代。 

・髙尾山薬王院 総務 原田 明仁 → 信徒部長 山本 憲佳 

・高尾登山電鉄（株） 代表取締役社長 船江 栄次 → 総務部長 金子 健司 

・多摩信用金庫高尾支店 支店長 小林 健 → 和栗 拓己 

・林野庁関東森林管理局高尾森林ふれあい推進センター 所長 久保 武典 → 山田 徹 

・東京神奈川森林監督署 地域林政調整官 山田 真二 → 本田 和幸 

・八王子市 環境部 環境保全課長 石井 正光 → 大山 崇 

・八王子市 都市計画部 都市計画課長 田口 貴之 → 福士 大介 

 

２．会議 

協議会要綱に従い、議事進行は座長が務めることとなっているが、本日欠席のため会長の

加藤委員にお願いする。 

 

 司会進行  事務局  志萱 龍一郎 

            会  長    加藤  髙白 

 

議  案  １．令和５年度高尾山応援基金事業報告書及び決算について 

報告事項  1．令和６年度高尾山ポスターコンクールについて 

      ２．令和６年度高尾山応援基金募金活動について 

 

会  長  議案 １.令和５年度高尾山応援基金事業報告書及び決算について事務局から説明願

う。 

事務局  （資料により説明） 

会  長  監査報告を峯尾監事にお願いする。 

峯尾監事  （監査報告） 

会  長  異議がなければ原案どおり承認する。 

会  長  報告事項 １. 令和６年度高尾山ポスターコンクールについて事務局から説明願う。 
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事務局  （資料により説明） 

会  長  報告事項 ２. 令和６年度高尾山応援基金募金活動について事務局から説明願う。 

事務局  （高尾山応援基金募金活動を口頭で説明） 

会  長  その他に何かあるか。 

松村監事  応援基金の募金を、高尾山の環境整備に使いたい。次回の協議会で検討していただき

たい。持続可能な高尾観光まちづくり事業を東京観光財団の支援金をいただき活動して

いる。循環型商品の売上の一部を応援基金へ寄付したいと考えている。また、高尾山口

駅前周辺地区まちづくり協議会でも駐車料金の一部を応援基金へ寄付したいと考えてい

る。 

会  長  次回の会議で協議する。 

       市からの出捐金１５０万円を取り崩せないか。 

志村委員  出捐金は市の財産なので本来は使えない。しかし、協議会の設置要綱では、出捐金を

含めて基金と定義づけているので、運用については協議会で決められる。その際は年度

当初と年度末に増減の議会報告が必要。市はこれ以上出捐金を出せないので、取り崩し

は最後の手段と考える。 

福士委員  高尾山口駅前周辺地区まちづくり協議会で軒先パーキングの売上の一部を高尾山応

援基金に寄付すると承認された。 

座  長  他になければ司会を事務局に返す。 

３．閉会 

佐戸副会長あいさつ 

 

午後３時４１分終了 
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出席者名簿 

出席委員 欠席委員 

1．山本  憲佳 1. 金子  健司 

2．奥冨  七重 2. 松本  洋征 

3. 和栗  拓己（代理） 3. 金子  君夫 

4. 松村  高雄 4. 石井  征二 

5. 加藤  髙白 5. 杉崎  和久 

6. 山本  通陽 6. 大山  崇 

7. 佐戸  博  

8. 峯尾  晴夫  

9. 山田  徹（代理）  

10. 本田  和幸  

11. 堀田  洋平  

12. 志村  慶太   

13. 福士  大介   

  

  

  

  

  

  

  

 


